

exportateurs de conclure des affaires sur la base d'une lettre de crédit irrévocable confirmée auprès d'une banque canadienne.

Établissements bancaires

Les banques canadiennes n'ont pas de bureaux à Lima, mais plusieurs banques locales entretiennent des relations de travail avec de grands établissements canadiens. L'ambassade peut vous en fournir une liste.

Transports et communications

Pour tout renseignement sur les services de transport du Canada au Pérou, voir le **chapitre VI**.

Les transports publics à Lima et dans sa banlieue s'améliorent peu à peu. Les véhicules utilisés sont de grands autobus, propriétés d'entreprises coopératives, et des minibus et taxis privés.

La route nationale centrale, qui va de Lima en direction de la Sierra, à l'est, est en grande partie en bon état, tout comme la route panaméricaine. En dehors de la région de Lima, la plupart des routes entre les petites agglomérations ne sont pas pavées, la topographie rendant leur construction onéreuse. Il existe deux réseaux de chemins de fer, exploités par l'État. L'un court de la vallée, à l'est de Lima, jusqu'à la Sierra, et l'autre va d'Arequipa à Puno, Cusco et Machu Picchu. (Voir également le **chapitre IV**.)

Les services aériens intérieurs sont bons, les dessertes étant assurées par six principales compagnies aériennes : AeroPeru, Faucett, Expresso Aereo, Aero Continente, Aero Condor et Americana. AeroPeru assure des liaisons internationales à destination de Miami, Los Angeles, Mexico, Panama et, en Amérique du Sud, vers le Chili, le Brésil, la Bolivie, la Colombie, l'Équateur, le Paraguay et l'Argentine. Faucett propose également des vols vers Miami. AeroPeru et Faucett offrent, en outre, des services de transport de marchandises, ce que font aussi d'autres sociétés privées. Il existe également des vols nolisés et des services d'hélicoptère. Lima est, par ailleurs, desservie par plusieurs lignes internationales, notamment Aeroflot, Aerolineas Argentinas, AeroMexico, American Airlines, AOM, Continental, Iberia, KLM, LAB, Lan Chile, Lufthansa, United Airlines, Varig et Viasa.

Les principales agglomérations péruviennes sont reliées par le télégraphe, le téléphone et le radiotéléphone, et les communications avec le reste du monde sont bonnes. De plus, le Pérou est desservi par un réseau de stations de radio et de télévision, cette dernière étant reliée à l'étranger par satellite. La Telefónica del Perú a mis en oeuvre un plan d'expansion qui résoudra les problèmes posés par la pénurie de lignes téléphoniques.